
El canciller Ebrard recibe doctorado honoris causa por su trayectoria como funcionario público

Comunicado No. 209

Secretaría de Relaciones Exteriores | 15 de mayo de 2023 | Comunicado

El canciller Ebrard recibe doctorado honoris causa por su trayectoria como funcionario público

El Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) reconoció hoy al canciller Marcelo Ebrard el título honorífico de doctorado *honoris causa* por su trayectoria de 42 años en el servicio público.

El secretario de Relaciones Exteriores estuvo acompañado por el presidente del INAP, Luis Miguel Martínez Anzures; el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado de la República, senador Héctor Vasconcelos; la directora de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, Carola García Calderón; y del director del Centro de Consultoría en Administración Pública del Instituto, Ricardo Corral.

En su intervención, el presidente del Consejo Directivo del INAP, Luis Miguel Martínez Anzures, destacó que este reconocimiento es resultado de “una trayectoria basada en el servicio y la congruencia [...] por su integridad, reputación y talento”. “Ha tenido la responsabilidad de fomentar el progreso [...] en momentos de cambios profundos y de incertidumbre económica y social como la que el contexto mundial actual está dictando”.

Por su parte, el senador Héctor Vasconcelos recordó, sobre el secretario Ebrard, que “muchas han sido las tareas en las que ha servido y en todas ha demostrado su eficacia y su destreza, trátase del gobierno de nuestra ciudad, de tareas de seguridad, del manejo de las relaciones exteriores de México; o de tareas de emergencia nacional a las cuales ha sido convocado, tales como la obtención de insumos y vacunas en medio de una grave crisis de salud pública”. “Es uno de los más eficientes y versátiles funcionarios de nuestro país”, enfatizó.

Finalmente, el canciller, al haber sido condecorado, agradeció la distinción y señaló que “significa un compromiso fuerte, importante, profundo, para hacer todo mejor todos los días: defender mejor a nuestro país, cumplir no solo con lo que nos establecen las leyes y los programas, sino buscar en todo el engrandecimiento de México, que alcance su grandeza porque ese es el destino nacional”.

“Eso es la Administración Pública: el compromiso con tu pueblo, con tu país y con su grandeza [...]

tenemos que aumentar el valor de nuestra economía; ser autosuficientes en vacunas, en medicamentos; el futuro de México no es compatible con la pobreza que tiene el país, tenemos que reducir la pobreza extrema [...] por eso participo en la Cuarta Transformación, porque esa es la causa que nos anima, que nos motiva”, subrayó.

El secretario compartió que en su infancia leyó la obra “La Campaña de Vasconcelos” de Antonieta Rivas Mercado, que influyó para dedicar su vida al servicio público, por lo que agradeció la presencia del senador Vasconcelos, “por el apellido y la historia que representas”.

El reconocimiento al canciller Ebrard es el sexto otorgado por el INAP de este tipo. El último lo recibió Cuauhtémoc Cárdenas, líder histórico de la izquierda mexicana y primer jefe de Gobierno del Distrito Federal, en 2021.

El INAP es una institución especializada en la administración pública, fundado en 1955. Ofrece diversos programas de educación superior en la materia, realiza actividades de investigación y brinda servicios de consultoría.







Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gov.mx?

